

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS
RADIO-MATUTINA
LUNES 30 DE ABRIL DE 2007

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)

NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)

NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)

TVA Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)

POLÍTICA

Este viernes se llevó a cabo la tercera reunión privada de alcaldes, cuyo fin es intercambiar experiencias en seguridad y en desarrollo social; no estuvieron presentes los alcaldes emanados del PRI, señaló el Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón Neve**. (NC)

Entrevista. El Senador del PRI, **José Calzada Roviroso**, en el tema de los Gallos Blancos dice que están muy tristes, pero que no juegan bien. Sí se requiere de un equipo en primera división, hay una afición sensacional, se puede ser mejor que en el pasado. Querétaro no es un equipo de perdedores, hay que trazar mejor las estrategias. La derrama económica es muy importante pero para la sociedad es más importante tener un equipo en primera división. En otro tema comenta que aprobaron varias iniciativas que tienen que ver con aspectos estructurales de nuestro país, salieron bien, se tomaron acuerdos importantes de largo plazo, un de ellos fue la aprobación de la ley del ISSSTE. Este año el gobierno federal estaría destinando 42 mil millones de pesos para rescatar la economía del ISSSTE. Si algo demandan los queretanos son acuerdos por el bien de México. Otra ley fue la del sistema de ahorro para el retiro. Los términos de la ley es que el trabajador pueda acudir a las afores que mejor les convenga y blindar que la afore se maneje con transparencia; son los dos cambios que se hicieron en el SAR. Con las modificaciones hechas los empleados tendrán entre 9 y 12 mdp a las cuentas de los trabajadores. Esta prohibido cobrar los intereses anticipados, las nominas gubernamentales, todos los bancos tendrán la obligación de dar servicios básicos y que las nominas que cobran hasta 8 mil pesos sean gratuitas. Se lograron acuerdos a favor de los trabajadores muy importantes. (EL)

Transparentar los recursos, sobre todo en las Legislaturas, es un punto en el que se tiene que trabajar, señaló la Comisionada del IFAI, **María Marván Laborde**, en su visita por Querétaro. Indicó que es necesario reformar las leyes locales para que más instituciones estén sujetas a proporcionar información. (NC)

A Querétaro le urge hacer ajustes en la Ley de Acceso a la Información, para poder avanzar en ese sentido, aseguró la comisionada del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública, **María Marban Laborde**. (EL)

Cabeza. Más de 2 mil solicitudes de Acceso a la Información Gubernamental se han solicitado en un lapso de 4 años, informó **María Marvan Laborde** Comisionada del Instituto Federal de Acceso a la Información Pública. (EL)

La Comisión Estatal de Información Gubernamental hará una recomendación a la LV Legislatura, para que se recorten los tiempos de entrega de información, menor a 30 días y que eleve a rango constitucional la entrega de información, señaló el consejero Presidente, **Miguel Servín del Bosque**. (NC)

LEGISLATURA

Sólo falta que uno de los empleados despedidos del congreso del Estado, acepte su liquidación, que asciende a 100 mil pesos, señaló el Diputado **Eric Salas González**. (NC)

Cabeza. Se regresa a comisión la iniciativa del diputado **Marco Antonio León Hernández**, la cual pretendía evitar los abusos de las Autoridades de Tránsito. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

México está listo para producir etanol, señaló la Secretaria de energía, **Georgina Kessel Martínez**, durante su visita a Querétaro para poner en marcha las plantas de cogeneración y autoabastecimiento de energía del Grupo Mabe. (NC)

Georgina Kessel y el gobernador **Francisco Garrido** pusieron en marcha las plantas de cogeneración ya abastecimiento de energía del grupo Mabe. (NC)

Cabeza. El objetivo de la política energética del Presidente Calderón, es la competitividad de los precios de los energéticos, apoyando a la industria privada. El monto de las inversiones en esta materia, es de más de 6 mil millones de dólares, aseguró **Georgina Kessel** Secretaria de Energía. (EL)

Cabeza. Los bioenergéticos son una forma de contribuir a mejorar el medio ambiente. Sin embargo hay que tener los mecanismos apropiados para utilizarlos, dijo la titular de la Secretaria de Energía **Georgina Kessel**. (EL)

Cabeza. Se aprobó la iniciativa del artículo 17 de la ley de residuos, para que todos los procesos de la Industria de Acero en México sea competencia federal, lo que generará una mayor competitividad en el país, anunció **Guillermo Tamborrel** diputado federal. (EL)

Cabeza. Querétaro se encuentra entre el lugar 10 y 14 en el marco nacional de competitividad, aseguró el diputado **Guillermo Tamborrel**. (EL)

Cabeza. Según datos del programa para el desarrollo de la Industria del Software, Querétaro se encuentra dentro de los primeros 10 lugares, informó **Elizabeth Arguello** Jefa del Departamento de Análisis de la Industria del Software de la Secretaría de Economía. (EL)

SOCIEDAD

Ayer, una fuerte lluvia de 12 a 15 milímetros que se originó como una granizada en el municipio de Huimilpan, afectó parte de la zona sur de la ciudad de Querétaro, sobre todo en la colonia Las Palmas, avenida Cimatario, Pasteur, Villas del sol y Colinas del Cimatario. En el paso a desnivel de la salida a Huimilpan, el agua subió hasta un metro. (NC)

El día de ayer un aguacero provocó inundaciones y daños severos en la zona sur de Querétaro. (EL)

La Diputada del PVEM, **María de Jesús Ibarra** señaló respecto a la despenalización del aborto, que si una mujer considera que un hijo puede afectar su proyecto de vida, la solución no es el aborto, sino ejercer su sexualidad de manera responsable. Otras mujeres cuestionadas en este tema, se declararon en contra del aborto, aunque hay quienes considera que es un asunto que sólo corresponde a cada mujer decidir.(NC)

Denuncia. El día de ayer un joven en la Av. 5 de febrero, se volcó en su automóvil y quedó lesionado a las 5 de la tarde. Este joven **Roberto Omar** de 23 años perdió el control saliendo de la carretera y resultando severamente herido. El grupo de paramédicos de la Cruz Roja, lo atendió. Lo importante es que las ambulancias no tienen llantas buenas, esto impidió que el día de ayer se tuviera una actividad rápida. La colecta del 2007 no alcanzó para ponerle llantas nuevas a las ambulancias. (EL)

Miles de personas se congregaron en el centro de la ciudad para seguir el partido de los Gallos blancos. El equipo no logró la hazaña y descendió a la primera A; se reportó saldo blanco. (NC)

Cabeza. En la galería Pulso Joven, se llevó a cabo la exposición fotográfica Manos Creativas, en el que el tema principal son las Muñecas Indígenas de Samanta Domínguez. Licenciada en Diseño Grafico. (EL)

MUNICIPIOS

Este miércoles podría revisarse el dictamen para la reestructuración de la deuda del municipio, con lo que podría lograrse un ahorro entre 60 y 70%, señaló el Secretario de finanzas del municipio de Querétaro, **Miguel Martínez Moyano**. (NC)

Cabeza. El diputado **Ricardo Martínez** expresó que en su opinión, es muy factible que se apruebe la reestructuración de la deuda que tiene el Municipio de Querétaro de más de 400 mdp. (EL)

Cerca del 34% de los contribuyentes del municipio de Querétaro, no ha pagado su impuesto predial, señaló el tesorero **Miguel Martínez Moyano**, quien apuntó que el municipio de Querétaro ha dejado de percibir 230 mdp, incluyendo lo acumulado de otras administraciones. (NC)

Inversiones hasta por 3 mdd se esperan para el municipio de Querétaro, sobre todo en el sector comercio, comentó el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Ricardo Alegre Bojorquez**. (NC)

Cabeza. **Enrique Vega**, Presidente de El Marqués aseguró que dentro del programa Sea con Quique, el siguiente paso es la limpieza del Municipio, así como arreglar el problema de los basureros clandestinos. (EL)

Entrevista. **Enrique Vega Carriles**, Presidente Municipal de El Marqués, comenta que las reuniones de Alcaldes se hacen para intercambiar opiniones y experiencias para lograr apoyo de Municipios. El gobierno del estado ha metido dinero para mejoras en el Municipio. Entre el municipio de Querétaro y el Marqués se esta trabajando para mejorar los 2 municipios. Siempre hay que ver por las necesidades de la sociedad, como por ejemplo la seguridad, que haya una operatividad competitiva. Se ha bajado el índice de violencia en la vía pública; pidiendo a las tiendas que las bebidas alcohólicas se vendan para llevar y concientizando a la gente de que no haya borrachos; toda la ciudadanía apoya con diferentes programas para que esto se lleve a cabo. Se quiere que la gente valore a la policía, están bien capacitados y los controlarán para tener buena seguridad. Se está haciendo un sistema para que la gente apartada tenga cómo llegar al centro de atención más cercano. Se acordó poner centros con médicos las 24 horas y con ambulancia; con la donación de los regidores se han comprado 2 ambulancias. Ha pedido un crédito de 48 mdp, una parte es para pagar los intereses, y la otra es para una revolencia, y los 42 libres que quedan son para, limpiar el medio ambiente y la seguridad pública. Tienen que lograr que el agua ya no sea un problema. Lunes y martes tiene atención ciudadana directa a partir de las 8 de la mañana. En relación al tema del aborto comenta que está a favor de la vida, la vida empieza a partir de la fecundación. (EL)

Cabeza. Se llevó a cabo en El Marqués, el programa niño y niña en el gobierno, como parte del festejo del mes del niño, encabezado por el Presidente **Enrique Vega Carriles**, que consistió en que los mejores estudiantes pasaran un día con los funcionarios del Municipio. (EL)

El Director de Seguridad Pública, Transito y Protección Civil, de El Marqués **Arturo Resendiz Ursais**, presentó los resultados de los operativos denominados Comunidades Seguras, donde en 6 meses se tuvieron 48 personas puestas a disposición del Ministerio Público. (EL)

Cabeza. Con un total de 4 mdp en el segundo semestre de este año, se abrirá un campamento en la presa de San Pedro en Huimilpan, informó **Esther Carboney Echave**, Secretaria de Turismo. (EL)

Cabeza. Robaron en la presidencia municipal de San Juan del Río; de acuerdo a las autoridades, sustrajeron listados oficiales y dinero de apoyos sociales. Se ha descartado que se hubieran llevado la nómina. La PIM ya investiga este incidente. (NC)

En más de 50% se ha reducido la producción de orégano, de tres años a la fecha, señaló el Alcalde de Peñamiller, **Manuel García León**, quien apuntó que la causa se encuentra en la sobre pastoreo. (NC)

Resultan insuficientes los elementos que se tienen para hacer frente a la inseguridad en Peñamiller, señaló el Alcalde **José Manuel García**, quien indicó que actualmente tienen sólo dos patrullas para todo el municipio. (NC)

LABORAL

A falta de un dirigente reconocido, en el Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, la relación se lleva a través de la comisión de vigilancia, con la que se tiene una relación cordial, aseguró el oficial mayor, **Luis Miguel Sánchez Canterbury**. (NC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Inició el diplomado del sistema de Justicia especial para menores, en el aula forense de la Facultad de derecho de la UAQ. (NC)

Para el diputado federal **Jesús Arredondo**, la lucha que ha sostenido el Gobierno Federal en contra del crimen organizado, ha sido coordinada de manera correcta y el estado debe seguir siendo un estado seguro, pero no hay que dejar de poner atención para que no ocurra un efecto cucaracha, como lo mencionó el gobernador **Francisco Garrido Patrón**. (EL)

Cabeza. **Susana Esquivel** Coordinadora del Programa de Desarrollo Comunitario, de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, señaló que con la finalidad de difundir los derechos de la ciudadanía, la secretaría ejecutiva de la comisión estatal de los derechos humanos trabaja continuamente en la difusión y promoción de diversos programas, talleres y capacitaciones que se desarrollan en la comisión. (EL)

Cabeza. Con 18 promotores de los Derechos Humanos de todos los Municipios, arrancó la primera fase del programa de Desarrollo Comunitario, de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. Con un curso de capacitación para estos, que concluirá el 9 de mayo, para dar inicio a promoción de procesos, para mejorar las condiciones económicas, sociales y culturales, en 5 comunidades de cada Municipio, señaló **Susana Esquivel** Coordinadora del Programa de Desarrollo Comunitario de la Comisión. (EL)